



## IGLESIA PARROQUIAL EN VENEZUELA

Arquitectos: Skidmore, Owings  
y Merrill-Philip, Ives.

*Dos aspectos del modelo para  
la nueva iglesia parroquial.*

Como parte del centro cívico de una ciudad de nueva planta se ha proyectado esta iglesia, de traza moderna, que ha sido aprobada por el obispo de Coro, Venezuela.

Parece ser que recoge todas las prescripciones litúrgicas, que han sido restrictivas en la medida estrictamente necesaria, permitiendo a los arquitectos la mayor libertad en el proyecto.

Al baptisterio se le ha dado una *ubicación* simbólica en la entrada de la iglesia.

